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ATA 034/12 
               Aos oito dias do mês de outubro do ano de dois mil e doze, às dezoito horas, 
no Plenário da Casa Legislativa, realizou-se a trigésima quarta SESSÃO ORDINÁRIA, 
da quarta Sessão Legislativa, da quinta Legislatura da Câmara Municipal de 
Vereadores de Barão do Triunfo. Estavam presentes na ocasião o Presidente Ivan 
Carlos Tejada Pacheco e os Vereadores: Álvaro Duarte da Silva, Belmiro Guedes da 
Silva, Derli Antônio Custódio Ferraz, Ilo Wildfaier Lombardi, Jorge Barreto de Lima, 
Manoel Renato dos Santos Silva, Paulo Fernando de Souza. O Vereador Osmar 
Silveira de Souza estava ausente. Havendo “quórum”, o Presidente Ivan, invocando a 
proteção de Deus, declarou aberta a sessão. Foi posta em votação a ATA ANTERIOR 
033/12, previamente recebida pelos edis, sendo aprovada por unanimidade. Após, 
passou-se à leitura das correspondências EXPEDIDAS AO EXECUTIVO: Of. 
Legislativo 022/12- Enviando Projeto de Lei 003/12 aprovado em Sessão passada; Of. 
Legislativo 023/12- Enviando Projeto de Lei 004/12 aprovado em Sessão passada; Of. 
Legislativo 024/12- Enviando Projeto de Lei 005/12 aprovado em Sessão passada; Of. 
028/12- Enviando proposições aprovados em Sessão passada. Não houve 
correspondências recebidas. No período do GRANDE EXPEDIENTE, os vereadores 
previamente inscritos foram convidados a fazer uso da palavra. Usou a tribuna: 
VEREADOR PAULO FERNANDO (PP)- Saudou o Presidente, Vereadores e os 
demais presentes. Agradeceu a todas as pessoas que trabalharam nas eleições 2012, 
agradecendo, igualmente, a todos os candidatos que colocaram seu nome à 
disposição. Parabenizou àqueles que conseguiram se eleger, desejando-lhes um bom 
trabalho. Expôs que, infelizmente, não poderia estar nesta equipe, contudo, torcia 
pelos vereadores e pela Administração do Prefeito Rui e Vice Gilmar, parabenizando-
os pela vitória. Agradeceu a todas as pessoas que o ajudaram nos seus 133 (cento e 
trinta e três) votos de confiança. Usou a tribuna: VEREADOR DERLI (PMDB)- 
Saudou o Presidente, Vereadores e os demais presentes. Parabenizou os candidatos 
de todos os partidos que obtiveram êxito. Acredita que o povo fez uma boa escolha 
dos seus representantes tanto do Legislativo como do Executivo. Desejou-lhes um 
bom trabalho, para que quem votou não se arrependa de ter votado. Colocou que 
todos os eleitos são pessoas honestas, sérias, grandes amigos seus. Declarou que até 
31 de dezembro estavam ali, depois outros vereadores iriam compor a nova bancada. 
Agradeceu a quem votou nele, agradecendo, igualmente, a quem votou em seu 
partido, no prefeito e no vice. Comentou que estavam muito contentes com a votação 
que fizeram, pois a democracia é para escolher. Expôs que a eleição foi até o dia 07 
de outubro, passado esse dia agora é para todos os baronenses. Destacou que Rui e 
Gilmar são grandes homens que nunca definiram partido A ou B para trabalhar. 
Desejou-lhes que fizessem um grande governo. Explanou que vive em uma constante 
política, seja na vida particular, seja nos atos, no trabalho e só passou o período 
eleitoral, porém continua a política da vida, que é importante para os munícipes, para 
quem vive dentro da política e quer o melhor para Barão do Triunfo. Simplesmente 
foram nomeados os representantes para a eleição, mas continuará lutando junto com 
essas pessoas. Relatou que ele, como funcionário público, continuará do lado deles 
fazendo o que considerarem que é melhor para o Município, pois se cada um fizer a 
sua parte só terão a ganhar. Afirmou que nunca deixará a sua parte a desejar e 
continuará da mesma forma trabalhando em prol do Município para o bem de todos. 
Consignou que estará na Casa até 31 de dezembro, depois só acompanhando na 
tribuna, todavia, com muito orgulho dos vereadores que estarão ali, pois merecem o 
voto que ganharam. Usou a tribuna: VEREADOR ÁLVARO (PT)- Saudou o 
Presidente, Vereadores e os demais presentes. Deixou os parabéns aos novos 
vereadores que estarão na Casa realizando os trabalhos legislativos e com a 
responsabilidade do Município que cada um deles está assumindo. Parabenizou os 



             Câmara Municipal de Barão do Triunfo 
                ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

 

ATA 034/12                                                                                                                                             2 

 

vereadores que se reelegeram. Deixou dito aos vereadores que não se elegeram que 
eleição é assim, é democracia, é preciso respeitar a opinião do povo, pois são eles 
que decidem. Colocou que, às vezes, pensam que poderiam se eleger por um motivo 
ou outro, contudo, cada um tem o seu destino. Frisou que é mister trabalhar, visto que 
há mais coisas boas pela frente para aqueles que não conseguiram se reeleger. 
Agradeceu a visita do Senador Paulo Paim do PT, agradecendo também às pessoas 
que vieram o conhecer e fazer a caminhada com ele no Município, frisando que é a 
maior autoridade que já esteve no Município. Agradeceu ainda a visita do Deputado 
Federal Marco Maia. Deixou seus agradecimentos a todas as autoridades que 
estiveram presentes no Município no período das eleições de 2012. Lembrou que o 
Vice-Governador, Beto Grill, visitou também o Município, ainda outros deputados 
estiveram visitando e ajudando seus companheiros nessas eleições. Este proceder 
mostra que o Município está sendo valorizado, que os candidatos a vereador, a 
prefeito e vice têm um valor reconhecido, destacando que foi o ano em que mais viu 
autoridades dentro do Município. Parabenizou Rui e Gilmar pela vitória, parabenizando 
os demais candidatos que estavam disputando as eleições. Declarou que houve 
algumas surpresas, pois esperava manter um vereador do PT na Câmara, contudo, 
não conseguiram. Agradeceu a todas as pessoas que acreditaram no projeto do PT, 
na renovação, as 305 (trezentas e cinco) pessoas que votaram nos candidatos a 
vereador do PT, agradecendo, em especial, a todos que acreditam no projeto de 
mudança de Tanise e Daniel. Explanou que muitos dizem que se perde uma eleição, 
todavia, acredita que não perderam, pois estavam disputando uma eleição, semearam 
dentro do Município, e hoje tem 470 (quatrocentos e setenta) sementes dentro de 
Barão do Triunfo, na terra para geminar e as cultivarão para que possam fazer a 
colheita. Expressou que quando fizeram uma festa no resumo, no final da contagem 
de votos, mesmo não vencendo ainda tomaram dois barris de chope. Expôs que as 
pessoas diziam que nunca viram ninguém fazer festa quando se perde uma eleição, 
ponderando que quem planta quer colher, e quando se faz uma boa colheita, tem que 
se fazer festa. Frisou que quando se está plantando também tem que se fazer festa 
para que tudo ocorra bem. Expôs que há no Município semeados hoje 470 
(quatrocentos e setenta) sementes, pode alguma se perder, mas esperarão resultado 
daqui a quatro anos, estão ali para cultivar. Refletiu que, às vezes, ganhando se está 
perdendo e perdendo está ganhando, e nem sempre quando se ganha se perde, e 
nem sempre quando se perde se ganha. Estão felizes por terem concorrido essa 
eleição e esperam que os próximos administradores olhem realmente para as 
necessidades do Município. Deseja que a Administração faça um bom trabalho, para 
que não precisem estar fazendo uma política desnecessária. Acredita no trabalho do 
PT, nas condições do partido. Declarou que os integrantes do Partido dos 
Trabalhadores fizeram propostas e reuniões, as pessoas ouviram e isso fica gravado e 
cobrarão da próxima administração, posto que fica escrito e convenceram os eleitores 
a votar neles. Deixou dito que também é eleitor e hoje os vencedores serão os 
administradores do Município. Espera da Administração e dos novos vereadores um 
bom trabalho, desejando-lhes sucesso nestes quatro anos de trabalho. Em 
COMUNICAÇÕES, os vereadores previamente inscritos foram convidados a fazer uso 
da palavra. Usou a tribuna: VEREADOR ILO (PMDB)- Saudou o Presidente, 
Vereadores e os demais presentes. Agradeceu por eleger-se pela quinta vez. Expôs a 
todos que queria fazer uso do quinto mandato como se fosse o primeiro, como se 
fosse a primeira eleição. Deseja defender com muito empenho o Município, a 
comunidade e a todos que puder ajudar. Agradeceu os 165 (cento e sessenta e cinco) 
votos recebidos. Deixou seus agradecimentos a todos aqueles que depositaram votos 
de confiança no candidato a prefeito Luiz Raul, vice Ivan, colocando que não 
obtiveram êxito, agradecendo a todos que se engajaram na campanha do PMDB/PSB. 
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Contudo, desejava sucesso ao novo prefeito eleito Rui, vice Gilmar, desejando-lhes 
felicidade. Deixou dito que poderiam contar com ele como vereador. Declarou que no 
momento o maior partido é o Município, tem a obrigação de defender a este e as 
pessoas. Parabenizou a todos que se elegeram e àqueles que não obtiveram vitória 
também deixava os parabéns. Explanou que estavam em grande número de 
candidatos, nem todos conseguem. Todavia, daqui a quatro anos haveria nova 
eleição. Usou a tribuna: VEREADOR JORGE (DEM)- Saudou o Presidente, 
Vereadores e os demais presentes. Agradeceu os 86 (oitenta e seis) votos recebidos, 
pois sabe que foi com garra e respeito, não foi dando nada para ninguém que recebeu 
esses votos. Expôs que perdeu bastantes votos de uma eleição para a outra, não sabe 
o que aconteceu, pois sabe que seu trabalho foi sério. Comentou que continuará da 
mesma forma que sempre foi, referindo que tem um ditado que diz na bíblia “honra o 
próximo com a si mesmo”, isso é belíssimo. Lembrou que houve pesquisas e da sua 
coligação acredita que honraram o próximo, visto que entregaram a pesquisa de casa 
em casa na mão das pessoas. Entretanto, sabia que teve pesquisa que foi atirada no 
chão. Relatou que todos atiram os santinhos no chão e na outra vez que foi eleito foi à 
tribuna e expôs que era contra atirar as figuras no chão para pisar em cima. Afirmou 
que ninguém junta algo sujo e isso faz parte do meio ambiente. Destacou que as 
pessoas que fazem isso já são adultas, não sabe quem foi, mas que pensassem um 
pouco mais. Afirmou que sempre apoiará algum partido, contudo, sempre dirá o 
mesmo: não se deve ter esse procedimento, pois hoje há leis para o meio ambiente e 
por mais alguns dias haveria muitos papéis jogados pelo chão. Desejou aos novos 
vereadores eleitos e reeleitos que fizessem um bom trabalho e que viessem à tribuna 
e fizessem como ele, que entrou na Casa de cabeça erguida e no final do ano sairia 
da mesma forma, honrando a todos, pois o respeito é bonito e cabe em qualquer lugar, 
que respeitassem uns aos outros. Esperava que não fizessem “santagem” como 
fazem nas campanhas, pois é lamentável. Relatou que, no presente dia, uma pessoa 
esteve em sua casa referindo que estava em casa sem nenhum centavo, terminou a 
eleição com R$ 450,00 (quatrocentos e cinquenta reais) no bolso. Colocou que, para 
ele, isso não é eleição, e esse fato nunca acontecerá com ele, comentando ter 
assistido ao dinheiro ser despejado, frisando que foi até posto dinheiro no bolso de seu 
funcionário. Considera isso tudo muito errado. Neste instante o Presidente Ivan 
passou a presidência ao Vice-Presidente Ilo para que pudesse fazer uso da 
tribuna. Usou a tribuna: VEREADOR IVAN (PMDB)- Saudou o Presidente, 
Vereadores e os demais presentes. Agradeceu aos 30% (trinta por cento) dos votos 
válidos que construíram com o trabalho da coligação PMDB/PSB. Consignou que se 
sentia honrado por ter participado desse momento político do Município que ocorre de 
quatro em quatro anos. Declarou que aceitaram como deveriam fazer quando se 
ganha e quando se perde. Expôs que sofreram uma derrota com um número relevante 
de votos, o que os fazia ter a certeza que a responsabilidade por parte de quem 
assumiria em 2013 para a Prefeitura será bastante grande. Explanou que o voto é 
valioso, assim como as obrigações. Destacou que como cidadãos esperam o melhor 
possível para o Município, mesmo sabendo que a Administração não terá alternância 
de poder. Haverá uma continuidade e augurava que dentro desta se buscasse o 
melhor, através das campanhas políticas feitas nas casas, nas reuniões e por tudo que 
ocorreu. Destacou que foram três candidatos, por isso se debateu bastante em 
reuniões e comícios a situação do Município, de vários pontos que se precisa avançar. 
Esperava que, desse debate que ocorreu, desses três meses, se pudesse tirar um 
bom proveito para o desenvolvimento do Município. Comentou que sempre faz as 
visitas, todavia, nem sempre em todas as casas, visto que não há tempo suficiente 
para isso. Contudo, sempre há o que se melhorar, sobretudo, nos investimentos na 
área da agricultura e na área da saúde, uma vez que existe a necessidade de um 
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trabalho mais específico. Parabenizou Rui e Gilmar pela vitória, frisando que agora 
estão nas mãos desses gestores e de todas as pessoas que vão compor esse 
governo. Colocou a eles que essas necessidades também devem ter ouvido e 
esperava que conseguissem trabalhar e ter apoio da comunidade e dos vereadores. 
Parabenizou a todos os vereadores que conseguiram obter êxito e alcançar o seu 
objetivo. Parabenizou também os vereadores do PMDB: Elomar, Ilo e Rodrigo. 
Esperava que aqueles que não se elegeram pudessem continuar fazendo política, já 
que esta não se faz somente na Câmara de Vereadores, nem na Prefeitura, nem só no 
período eleitoral, pois são seres políticos. Acredita que é preciso continuar trabalhando 
de uma forma ou de outra e aguardar quando chegar a oportunidade de alguém se 
interessar em continuar lutando na política. Explanou que é uma disputa e se acreditar 
que essa disputa é interessante, que continuassem trabalhando, se dedicando com as 
suas comunidades, com os seus ideais, a fim de que houvesse um resultado melhor 
mais adiante. Acredita que a eleição esteve no resumo de alguns problemas como é 
normal, entretanto, se fossem analisar, o Município teve uma eleição muito tranquila e 
um resultado bem convincente que faz com que aquele que ganhe trabalhe mais e 
aquele que perde, dentro dessa derrota aprenda a fazer um melhor trabalho e quem 
sabe, em uma próxima, possa atingir o seu objetivo. Nesse momento o Vereador Ilo 
restituiu a presidência ao Vereador Ivan, retornando ambos aos seus postos. Em 
seguida, passou-se à ORDEM DO DIA, quando foram votadas e aprovadas por 
unanimidade as seguintes proposições: INDICAÇÃO 009/12 DO VEREADOR 
JORGE- que seja realizada homenagem, no Dia de Finados, às 11 horas, ao falecido 
Ex-Prefeito Airton José Prates Ramos, com inauguração de memorial referente à 
INDICAÇÃO 004/12 dos Vereadores Jorge e Osmar, aprovada por unanimidade no dia 
11 de junho de 2012. INDICAÇÃO 010/12 DO VEREADOR JORGE- que seja 
realizada homenagem, no Dia de Finados, às 10 horas, aos Vereadores falecidos: 
Delício Govoni Marcuci, Olmindo Dalbem, Clóves Garcia, Abílio Silva de Souza e Rosa 
Liana Vieira dos Santos, com inauguração de memorial referente à INDICAÇÃO 
005/12 dos Vereadores Jorge e Osmar, aprovada por unanimidade no dia 11 de junho 
de 2012. Após, passou-se ao espaço dos LÍDERES DE BANCADA, quando foram 
convidados a fazer uso da palavra: VEREADOR MANOEL RENATO, Líder do PP- 
Tornou a saudar as pessoas presentes. Parabenizou o futuro prefeito Rui e o vice 
Gilmar, que fizeram uma grande votação no Município. Percebe que terão uma grande 
responsabilidade em administrar. Desejou-lhes que conseguissem administrar o 
Município conforme todos os moradores merecem. Parabenizou a todos os candidatos 
que participaram dessa eleição, quando não viu ninguém falar mal de ninguém na rua, 
tendo sido uma campanha muito tranquila. Comentou que ficaram somente dois 
vereadores, sete foram substituídos, no entanto, esperava que tivessem muito êxito e 
conseguissem trazer recursos para o Município, que trabalhassem em harmonia, 
tentassem sempre manter a amizade dentro da Câmara, que é o primeiro passo para 
que tivessem uma boa administração juntamente com o Executivo. Agradeceu os 148 
(cento e quarenta e oito) votos recebidos, referindo que, infelizmente, não conseguiu, 
faltaram dois votos, contudo, sabe que a democracia é assim. Declarou que, apesar 
de estar esperando vencer, estava com os pés no chão, preparado para perder. 
Destacou que na posição que ficou acreditava que ficaria mesmo, seria terceiro 
colocado entre os não vitoriosos, só que acreditava que conseguiriam colocar três 
vereadores do PP. VEREADOR JORGE, Líder do DEM- Tornou a saudar as pessoas 
presentes. Comentou acerca do Ex-Prefeito Luiz Raul, referindo que, para ele, é um 
amigo, um vizinho especial e não foi pela pessoa dele que não ajudou o PMDB. 
Salientou que o PMDB sempre foi grande no Município, o maior partido, mas vinha se 
desfazendo e não sabia o porquê, e ele, Vereador Jorge, também se desfez do 
partido. Deixou um pedido verbal para que o Presidente Ivan controlasse o dinheiro da 
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Câmara, pois acreditava que neste ano havia bastante dinheiro. Poderia comprar um 
carro como ele fez, nem que fosse para os vereadores novos, se é que sobraria muito 
dinheiro para devolver ao Executivo. Deixariam o veículo para os vereadores que 
entrassem, para desempenhar melhor o trabalho para a comunidade. Todavia, se não 
fosse assim, que os novos vereadores comprassem um carro para a Câmara, pois o 
que comprou não foi para brincar ou andar passeando, mas sim porque há 
necessidade para ir às reuniões e para desempenhar o trabalho da Câmara. Sabe que 
ter um motorista é complicado, mas com o aumento da população e de tudo, se pode 
fazer um concurso público e colocar um motorista, este poderia ser emprestado para o 
Executivo ou saúde para desenvolver melhor os trabalhos do Município. VEREADOR 
ÁLVARO, Líder do PT- Tornou a saudar as pessoas presentes. Agradeceu a todas as 
pessoas que trabalharam nas eleições, ao respeito que tiveram com os cabos 
eleitorais, com o Partido dos Trabalhadores, e também do partido com essas pessoas 
que estavam trabalhando. Comentou que receberam pessoas de todos os partidos no 
comitê e diretório do partido. Considera que é uma das coisas mais bonitas que ficou 
nessa eleição. Agradeceu às pessoas que trabalharam no dia da eleição, em especial, 
aos fiscais que trabalharam para o Partido dos Trabalhadores, também aos fiscais dos 
outros partidos, que trabalharam nessa eleição para que ocorresse da melhor forma 
possível, para que não houvesse tantos problemas. Lembrou que os fiscais são 
cidadãos que estão trabalhando para a justiça eleitoral, assim como a Brigada e 
outros, para que ela ocorra da melhor forma. Agradeceu aos vereadores do Partido 
dos Trabalhadores que concorreram, pois não quis concorrer para poder dar um apoio 
maior a eles, para que colocassem alguém que tivesse a oportunidade de se eleger. 
Declarou que não se arrependia disso e se sentiu muito feliz no último comício que 
fizeram. Expôs que estava muito contente pela união do Partido dos Trabalhadores no 
dia da eleição no final da contagem de votos. Pediu-lhes que continuassem 
trabalhando dessa forma, com essa união, pois tiveram um desgaste na eleição, assim 
como todos os partidos. Contudo, se recuperaram no final e saíram todos unidos. 
Explanou que já começavam uma nova eleição dali em diante e convidava a todos que 
quisessem se filiar ao Partido dos Trabalhadores. Frisou que o PT é um partido de 
todos, não é apenas um partido do vereador ou do presidente, mas de todos os que 
são filiados. Deixou o convite a todos que quisessem abraçar essa causa. 
VEREADOR ILO, Líder do PMDB- Tornou a saudar as pessoas presentes. 
Agradeceu a todas as famílias que visitou em sua campanha, referindo que esteve 
perto de visitar 500 (quinhentas) casas. Expôs que se sentia muito honrado em fazer 
essas visitas e depois conseguir se eleger. Afirmou que fez uma campanha limpa, sem 
criticar ninguém, mas ele não teve o mesmo êxito. Comentou que houve colegas 
candidatos na região do Cerro dos Abreus, Arroio Grande, comunidades onde tem 
grande amizade, lá um candidato disse que o Vereador Ilo comentou que as pessoas 
do Cerro dos Abreus comprava com meio saco de batatinhas, e que ele usava o 
argumento de chamar pobre de chinelo. Afirmou que chinelo é esse candidato que 
levava isso da sua pessoa. Declarou que sempre foi pessoa de respeito, de 
compromisso, podia ter seus defeitos, porém tinha as suas qualidades. Expressou que 
tem a consciência tranquila em relação a sua campanha, pois pessoas que falam isso 
nas casas, geralmente, não merecem respeito do eleitor. Nunca usou esse argumento 
e dizia a todos, se houve pessoa que disse isso, esse é o legítimo candidato chinelo. 
USOU O ESPAÇO: PRESIDENTE IVAN- Tornou a saudar as pessoas presentes. 
Parabenizou os candidatos eleitos, agradecendo a companhia dos vereadores que ali 
estavam, referindo que não foram muitos que ficaram, elegeram-se apenas dois 
vereadores. Explanou que neste mandato houve a companhia dos vereadores, às 
vezes, com algumas divergências, mas isso acontece. Duvida que exista uma casa 
legislativa que não tenha as suas divergências, pois onde todos sempre concordam, 
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algo pode estar acontecendo de errado. Percebe que o Município ganha com a 
discussão, com a busca de entendimento, e faz parte de um governo a oposição e a 
situação. Parabenizou mais uma vez a grande vitória do futuro prefeito Rui e Vice 
Gilmar. Parabenizou as militâncias dos partidos, as coordenações e os eleitores que 
vieram votar, pois sem eles não haveria a eleição. Acerca da sua presidência, o 
Vereador Jorge poderia ficar tranquilo porque estão em economia desde março, 
quando ainda estavam em Brasília e foi dito que a arrecadação do Município estava 
por ter quedas. Destacou que dali em diante vieram acompanhando as oscilações de 
arrecadação e a Câmara cumpriu com suas metas fiscais, com seus percentuais e, 
com certeza, iria sobrar recursos do que é para Câmara, todavia, não seria para 
comprar carro. Tentariam devolver à Prefeitura o máximo possível de recursos que 
são da Câmara no final, como é a lei. A fim de que a Prefeitura possa cumprir suas 
metas, já que foi dito que talvez no final do mandato, na entrega, haja algumas 
dificuldades, por isso não deixariam de colaborar, fazendo a sua parte, com a Mesa 
Diretora, a Presidência da Casa, por entender que houve essa queda de arrecadação 
e que tem que se economizar. Discorreu que a Câmara já vinha fazendo como foi 
avisado pela Confederação Nacional dos Municípios, em março, que haveria essa 
situação com todos os municípios do Brasil e com Barão do Triunfo não seria 
diferente. Agradeceu aos eleitores que depositaram os seus votos no 15 e respeitava 
a grande maioria que votou no 12 e àqueles que depositaram no 13, que expressaram 
ali o seu desejo de mudança, de continuidade, o que prevaleceu no final com uma 
grande vitória por parte da Administração, mesmo não sendo do PP, sendo do PDT, 
porém da coligação. Frisou que isso torna bastante necessário que se faça um grande 
trabalho, que se dê continuidade e que ele, mesmo assistindo de fora ou de dentro da 
Câmara, continuaria sempre sendo cidadão baronense. Nada mais havendo a tratar, 
determinou encerrada a presente sessão, convocando os vereadores para próxima 
sessão ordinária, dia 15 de outubro de 2012, na mesma hora e local. 

 
 

Sala de Sessões, 08 de outubro de 2012. 
 
 
 

IVAN CARLOS TEJADA PACHECO          ÁLVARO DUARTE DA SILVA 
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